



FUTURO INCIERTO PARA PROFESIONALES. Con un mercado sobre saturado y ante una grave crisis económica, lo único que les espera a los nuevos profesionales es un futuro incierto por la falta de ocupaciones y fuentes de trabajo, coinciden en señalar cuatro licenciados en Derecho recién egresados de la Universidad de El Salvador. De Izq. a Der.: Inés Alicia Espino, María Ester Gómez, Willian Antonio Quintanilla y Oliverio Lemus Morales.

Sin Mercado Egresan Nuevos Profesionales

Un futuro incierto, sin perspectivas económicas por las pocas oportunidades de ocupación y empleo en el mercado de trabajo, espera a más de un centenar de profesionales que el pasado fin de semana recibieron sus títulos de graduación en diversas ramas académicas.

177 profesionales de la 4ta. Promoción de la Universidad de El Salvador, EL DIARIO DE HOY realizó una encuesta entre los nuevos profesionales egresados de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales.

Las entrevistas giraron en torno a de qué for-

—Favor pase a la página 43.

Sin Cese el Fuego no Hay Arreglo con Terroristas

Si los grupos terroristas no respetan el cese de fuego unilateral anunciado por el gobierno, no habrá ningún arreglo con ellos, advirtió el presidente democristiano de la Asamblea Legislativa, Guillermo Guevara Lacayo.

ciones para el cese al fuego, realizadas la semana anterior en Caracas, Venezuela, el gobierno mantiene su disposición de seguir cumpliendo con el acuerdo "Esquípulas II".

El declarante y alto dirigente del partido oficial PDC expresó lo anterior al reiterar que ante el fracaso de las negocia-

Refiriéndose a las "posiciones inflexibles" asumidas por los representantes terroristas en las pláticas de Caracas,

—Favor pase a la página 43.

Escasez Mano Obra Afecta a Industria Construcción

Debido a la incertidumbre generada por la crisis económica y a la violencia, millares de salvadoreños han emigrado en busca de mejores horizontes, lo cual ha provocado una grave es-

caz de mano de obra calificada que afecta a la industria de la construcción.

Así lo afirmaron los ingenieros Jorge Arias Gómez, Edgardo López, Carlos Ernesto Pineda,

Mauricio Alvarenga y los arquitectos Raúl Mauricio García y Ricardo Jiménez Castillo, miembros del Comité de Contratistas Generales, durante el Primer Seminario de Costos en la Construcción.

Asimismo, como producto del alto índice de desempleo en el campo, millares de campesinos —sin conocer ningún oficio— han invadido las ciudades, donde sólo la industria de la construcción puede darles trabajo, subrayaron los participantes en el semi-

nario, organizado por la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción.

Aseguraron que además de la falta de mano de obra calificada, esta industria carece de la falta de apoyo del Gobierno, ya que las obras grandes en el país son hechas por empresas extranjeras, las cuales en un momento determinado pueden decidir declararse en quiebra y abandonar el país, dejando

—Favor pase a la página 19.

Zona Oriental Necesita de Créditos y Plazos Amplios

Créditos y plazos amplios para el pago de los mismos necesitan los empresarios del oriente del país a fin de reactivar económicamente esa zona, declara el diputado Pío Arnulfo Ayala.

La Zona Oriental, que comprende los departamentos de Usulután, San Miguel, Morazán y La Unión, ha sido la región

más castigada por el terrorismo en los últimos siete años.

Ayala, diputado y dirigente del Partido de Conciliación Nacional (PCN), estima que para reactivar la zona debe darse a los empresarios préstamos cuyos intereses oscilen entre el seis y

—Favor pase a la página 33.

Campesinos sin Trabajo por Falta Créditos Avío

Durante nueve meses del año centenares de miles de campesinos salvadoreños se ganan precariamente la vida, al faltarles créditos de avío, una protección adecuada contra las incursiones de los terroristas y los bajos precios del compra del IRA.

Así lo manifiestan dirigentes del Comité de De-

empleados, al señalar que la desocupación en el agro es cada vez más alarmante y que tiende a incrementarse con la llegada de millares de salvadoreños que retornarán de Honduras, donde han permanecido desde 1979.

Indican que el café, al-

—Favor pase a la página 36.



Dr. Galindo Pohl Recibirá Premio al Mérito Cívico

El intelectual salvadoreño Dr. Reynaldo Galindo Pohl, miembro de la Academia Salvadoreña de la Lengua, recibirá el "Premio al Mérito Cívico 1987" el 5 de noviembre, informa el Sr. Manuel Aguilar Trujillo, del Ateneo de El Salvador.

El Dr. Galindo Pohl, dice, actualmente es Representante de la Comi-

—Favor pase a la página 43.

Resumen Nacional



Ing. Mario A. Alvarado

MUCHO EXITO tuvo el "Primer Congreso Sobre el Cultivo del Café", que se realizó el 21 y 22 de este mes en el hotel Sheraton, dice el Ing. Mario Ernesto Alvarado. Agrega que en el evento se proporcionó a los asistentes información sobre los avances tecnológicos del manejo de los cafetales, con los auspicios del ISIC y la AID. Más de 200 miembros de la Unión de Cooperativas de Cafetaleros de El Salvador participaron en el Congreso, asegura nuestro informante.

LA FEDERACION Nacional de Asociaciones Cooperativas de Producción Agropecuaria (FENACOA) asegura que ningún miembro de la Federación forma parte de la delegación del Presidente Duarte en su viaje a los Estados Unidos y Europa. Voceros de la entidad desmienten boletines informativos del Ministerio de Propagan-

—Favor pase a la página 46.

Sólo los Países Pobres Gravan las Exportaciones

Sólo los países subdesarrollados ponen impuestos a las exportaciones, mientras que las naciones ricas o más desarrolladas no las gravan y, por el contrario, hacen lo que pueden para fomentarlas y muchas veces las subsidian y dan créditos, señala un destacado economista internacional.

Robert Wesson, doctor en Ciencias Políticas de la Universidad de Columbia, dice que los países menos desarrollados "ven en la exportación una fuente fácil de dinero para el gobierno". Esa práctica de algunos gobiernos tiene efectos muy negativos, distorsiona la economía, reduce las exportaciones, las entradas de divisas y, por lo tanto, las posibilidades de importación.

El Dr. Wesson, colaborador de las páginas editoriales de EL DIARIO DE HOY, es una autoridad en el análisis de sistemas políticos y económicos internacionales.

Al ampliar algunos conceptos de su conferencia en el Foro Internacional de Economía, en una visita a este periódico el sábado por la mañana, el analista mencionó que los excesivos trámites burocráticos igualmente

—Favor pase a la página 46.



ESCASEZ DE MANO DE OBRA. Debido a la incertidumbre por la crisis económica y a la violencia, millares de salvadoreños han emigrado, lo cual ha provocado una grave escasez de mano de obra calificada, afirman miembros del Comité de Contratistas Generales. Izq. a Der.: Jorge Arias Gómez, Raúl Mauricio García, Edgardo López, Carlos Ernesto Pineda, Mauricio Alvarenga y Ricardo Jiménez Castillo.